



8 de agosto
2023

Verano



En medio de los calores veraniegos, aquí tenéis un nuevo boletín caravanero. Ya sabéis que las noticias frescas van saliendo en la página web. No dejéis de echarle un vistazo de vez en cuando:

[Noticias - Asociación Caravana Solidaria](#)



A continuación, os ponemos el recordatorio de algunos acontecimientos de los últimos meses...



Construyendo hogar

ASOCIACIÓN CARAVANA SOLIDARIA

Asamblea de fin de curso

Fue el sábado 17 de junio. Dimos un repaso al curso, con la ayuda de un carrusel de fotos y se presentaron los resultados de la encuesta de evaluación. Hicimos también el “muro de los deseos”, expresando lo que nos gustaría para el curso que viene. Acabamos comiendo juntos y celebrando los cumpleaños de junio.



[Asamblea caravanera de fin de curso - Asociación Caravana Solidaria](#)



Vídeo de Caravana



De mayo a julio, Gerardo Yllera, realizador de vídeos, ha estado trabajando con nosotros para montar un vídeo de unos 5 minutos, que presente de manera breve lo que es Caravana. Ya está disponible en YouTube. Lo podéis ver pinchando aquí:

[Documental de presentación de Caravana Solidaria 2023 - YouTube](#)



Excursión a Riosequillo

Fuimos a la gran piscina de Riosequillo el miércoles 26 de julio. Fue un día estupendo.

Pincha aquí para más fotos y detalles:



<https://caravanasolidaria.es/2023/07/26/excursion-a-riosequillo/>





Datos del primer semestre

A comienzo de julio, hemos publicado una infografía con algunos datos del funcionamiento de Caravana desde enero a junio de 2023.

Podéis ver los detalles en:

<https://caravanasolidaria.es/2023/07/04/datos-del-primer-semestre/>



Encuentros, comidas...



Es difícil hacer la lista de las veces que nos hemos juntado para dar un paseo, hablar de la marcha de los pisos, celebrar cosas, comer... El 6 de mayo celebramos el cumpleaños de Beatriz; el 15 de mayo dimos un paseo por San Isidro;

el 25 de mayo festejamos los cumpleaños de Eduardo y Felicia; el 31 tomamos chocolate

con churros en JC33; el 27 de junio comimos un grupillo por el cumple de Rosa; el 6 de julio fuimos a la piscina de Aluche; el 2 de agosto cenamos y vimos el estreno del vídeo...



¡Y seguro que me olvido de un montón de cosas!





Entidades que nos apoyan

Las actividades y servicios de Caravana van saliendo adelante gracias al esfuerzo de todos los que echamos una mano de alguna manera. Además, de vez en cuando, alguna entidad nos da un espaldarazo que nos ayuda y anima. En estos últimos meses, hemos tenido tres buenas noticias de entidades que nos reconocen y apoyan:

- Con fecha del 11 de abril, José Luis Segovia (Josito), Vicario Episcopal para el Desarrollo humano integral y la innovación, responsable de la acción socio-caritativa de la Iglesia Católica en la **archidiócesis de Madrid**, ha enviado una carta de apoyo a Caravana Solidaria.

<https://caravanasolidaria.es/2023/04/22/apoyo-de-la-archidiosis-de-madrid/>

- Con fecha del 30 de mayo, el Área Delegada de Coordinación Territorial, Transparencia y Participación Ciudadana, de la Vicealcaldía del **Ayuntamiento de Madrid**, nos ha comunicado que se ha procedido a inscribir a la Asociación Caravana Solidaria en el Censo Municipal de Entidades y Colectivos Ciudadanos del Ayuntamiento de Madrid.

<https://caravanasolidaria.es/2023/06/03/inscripcion-en-el-censo-municipal-de-entidades-y-colectivos-ciudadanos-del-ayuntamiento-de-madrid/>

- El 25 de julio, **Fundación “la Caixa”** nos ha comunicado que nos otorga una aportación económica en el marco de la convocatoria para la Comunidad de Madrid.

<https://caravanasolidaria.es/2023/07/25/caravana-recibe-ayuda-de-fundacion-la-caixa/>

¡Gracias!